
Passive voice









•Active Voice — это действительный залог. 
Действие совершает подлежащее. 

He often asks questions. Он часто задаёт 
вопросы.
•Passive Voice — это страдательный залог; 
действие направлено на подлежащее.

He is often asked questions. Ему часто 
задают вопросы.



Passive voice употребляется:

• если лицо/предмет, совершившее действие, неизвестно.

The wheel was invented 5000 years ago. – Колесо было изобретено 
5000 лет назад. (Неизвестно кто именно изобрел колесо)

• если действующее лицо/предмет, не представляет 
интереса.

She was invited to the сinema. – Она была приглашена в кино. (нас не 
интересует, кто именно пригласил ее в ресторан, а 
интересует она сама)

•Если в страдательной конструкции указывается исполнитель 
действия, выраженный одушевленным существительным или 
местоимением, ему предшествует предлог by:

The book was written by O.Wilde. - Книга была написана О.Уайльдом





Examples:
•Present: The article is written.
•Past: The article was written.
•Future: The article will be written.


